

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis data dan penelitian yang telah dilakukan maka didapatkan beberapa kesimpulan sebagai berikut :

Pendapatan berpengaruh positif dan signifikan terhadap Perilaku Keuangan. Sehingga hasil penelitian ini sesuai dengan hipotesis pertama yang menyatakan bahwa Pendapatan berpengaruh terhadap Perilaku Keuangan. Dengan demikian hipotesis 1 diterima. Hal ini berarti bahwa semakin baik pendapatan pada UMKM bidang kuliner (*coffee shop*) akan berpengaruh baik juga pada Perilaku Keuangan pada UMKM bidang (*coffee shop*) di Kota Samarinda. Dalam hal ini para pelaku UMKM telah melakukan pencatatan transaksi sehingga mempengaruhi hasil pendapatan dari usaha tersebut dan mendapatkan hasil yang lebih baik serta dapat meningkatkan keyakinan diri dalam mengambil sebuah keputusan, maka dari itu dalam penelitian ini mendapatkan hasil yang positif dan signifikan. Sedangkan Pengetahuan Keuangan berpengaruh negatif atau tidak signifikan terhadap Perilaku Keuangan. Hal ini menunjukkan bahwa pelaku UMKM bidang (*coffee shop*) tidak memiliki pengetahuan yang lebih, yang menunjukkan pada indikator perencanaan keuangan dimana pelaku usaha tidak memiliki pengetahuan akan menyusun anggaran yang benar serta mengetahui pengeluaran dan pemasukan, uang dan aset, serta suku bunga dan kredit. Sehingga mendapatkan hasil yang negatif atau tidak

signifikan. sehingga hasil penelitian ini tidak sesuai dengan hipotesis kedua yang menyatakan Pendapatan tidak berpengaruh signifikan terhadap Perilaku Keuangan. Dengan demikian hipotesis 2 ditolak.

Dalam penelitian ini memiliki keterbatasan serta terdapat kendala dalam pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini. Sehingga dapat dikemukakan hal apa saja yang menjadi keterbatasan. Adapun beberapa faktor yang menjadi keterbatasan dalam penelitian yaitu sebagai berikut:

Saat melakukan penyebaran kuesioner secara langsung tidak semua owner pada UMKM bidang (*coffee shop*) yang didatangi peneliti berkenan menemui secara langsung, sehingga ada beberapa kuesioner yang harus dititipkan terlebih dahulu melalui karyawan (*coffee shop*) tersebut.

B. Saran

Menurut hasil analisa yang telah disimpulkan sehingga peneliti dapat memberi saran yang mempunyai manfaat untuk pihak-pihak yang terkait, diantaranya:

1. Bagi Akademis
 - a. Penelitian yang dilakukan selanjutnya dapat menggunakan objek dan tempat yang berbeda dan lebih luas sehingga dapat membandingkan beberapa objek penelitian.
 - b. Penelitian ini terbatas pada 3 variabel, untuk penelitian selanjutnya diharapkan dapat mengembangkan penelitian dengan variabel yang lebih banyak atau berbeda dengan penelitian ini untuk menguji konsistensi penelitian.

c. Penelitian selanjutnya diharapkan bisa menggunakan responden dengan jumlah yang lebih banyak dari penelitian ini untuk mendapatkan hasil yang lebih baik lagi, dapat memasukkan variabel-variabel lainnya dan bisa menggunakan *software* yang berbeda selain *SmartPLS* dan SPSS.

2. Bagi UMKM bidang Kuliner (*coffee shop*) Kota Samarinda

Peneliti menyarankan kepada pihak pelaku UMKM untuk tetap terus memberi pemahaman, memberikan kepercayaan terhadap konsumen dan dapat terus berkembang lebih pesat lagi UMKM yang berada di Kota Samarinda.